

## Franckesche Stiftungen zu Halle

## Argumenta Eucho-Biblica. Oder Biblische Gebets-Gründe/ Das ist Allerhand Beweg-Ursachen mit welchen man Gott nach dem Exempel der alten Heiligen in ...

Hellmund, Egidius Günther
Büdingen, 1720

VD18 13432095

Vorrede. Geliebter Leser.

## Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

## Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Daniel Galle, G



Geliebter Lefer.



daß die Beiligen Gott nicht nur fchlecht bin angeruffen; fonbern auch gewiffe Motiven ober Gruns be und Bewegillrfachen in ihrent

Gebete vorbracht haben/ auf welche Gott fone derlich feben und um deren willen er fie erhoren follen/wie aus diefem Buchlein mit mehreren er: hellen wird/ fo muffen wir billig daben mercken/ daß es nicht etwan um ihrentifonbern vielmehr um unfertwillen; fonderl, aber baju bom S. Seis fte offenbaret werde/bag wir ihnen barine nachs folgen follen. Denn/was vorhin geschrieben ift/ das ift und jur Lehre gefthrieben zc. Rom. 15/4.

Gleichwie/wann ein herr diefes ober jenes an feinen alten Rnechten gegen den neuen lobte/bies fe es billig alfo anzunehmen hatten als wann er fie bamit ju gleichen Tugenden vermahnen wols te. Geben wir nun wie Dtt an feinen vorigen Rnechten und Dagben biefes und jenes / june Exempel : 3hre Weife zu betenze. gegen und in feinem Borte ruhmet / fo muffen wire ja billig quet alfo annehmen und fo beten lernen, wie fie gebetet baben. Uber biefes lernet man bieraus/ wie gerne uns Gott erhoret u. wie lieb ihm unfer Beberift / wann es nach feinem Willen gefchies bet/indem Er uns felber beten lehret. Matth.6.

Bann bir geliebter Lefer einer die Schluffel ju feinem Saufe und allen Bimern felber entges Ben brachte / fo mufteft bu ohne Zweiffel daben

